

ABSTRAK

Skabies merupakan salah satu masalah kesehatan kulit yang sering terjadi di pondok pesantren karena kurangnya kebersihan lingkungan dan individu dengan pengetahuan, perilaku dan sikap santriwati yang kurang tentang kesehatan. Pengetahuan dapat meningkatkan kesadaran dalam pencegahan skabies, apabila perilaku dan sikap tidak didasari oleh pengetahuan dapat mempengaruhi tindakan dalam mencegah penyakit. Tujuan penelitian adalah mengetahui hubungan antara pengetahuan, perilaku dan sikap santriwati tentang PHBS terhadap pencegahan penyakit skabies.

Desain penelitian ini adalah analitik dengan pendekatan *cross sectional*. Populasi penelitian ini yaitu sebagian santriwati MTs kelas VII di pondok pesantren Al-Hidayah Tanggulangin sebesar 40 santri. Pengambilan sampel menggunakan *probability sampling* teknik *simple random sampling* yaitu 36 responden. Variabel independen adalah pengetahuan, perilaku, dan sikap tentang PHBS, dan variabel dependen adalah pencegahan penyakit skabies. Instrumen menggunakan kuesioner. Data dianalisis menggunakan uji statistik *Chi-Square* dengan $\alpha = 0,005$.

Penelitian ini menunjukkan bahwa dari 36 responden setengahnya 18 responden (50%) mempunyai pengetahuan yang cukup tentang PHBS, sebagian besar 20 responden (55,6%) mempunyai perilaku yang baik tentang PHBS, sebagian besar 19 responden (52,8%) mempunyai sikap yang baik tentang PHBS dan 23 responden (63,9%) mempunyai tindakan terhadap pencegahan penyakit skabies. Uji *Chi-Square* dengan $\alpha = 0,005$ berarti ada hubungan antara pengetahuan perilaku dan sikap tentang PHBS terhadap pencegahan penyakit skabies.

Simpulan dari penelitian ini bahwa terdapat hubungan antara pengetahuan perilaku dan sikap tentang PHBS terhadap pencegahan penyakit skabies. Salah satu upaya dalam menanggulangi penyakit skabies dengan memberikan edukasi dan tindakan tentang PHBS. Seperti mencuci tangan setelah aktivitas, mandi menggunakan air bersih dan sabun serta membersihkan kamar mandi.

Kata Kunci : Pengetahuan, PHBS, Pencegahan Skabies